

La Flota del Norte rusa descubre en el Ártico dos nuevas islas



La Habana, 17 sept (RHC)- Una expedición de la Flota del Norte rusa ha descubierto dos nuevas islas en el mar Ártico, según informa la agencia TASS.

Los especialistas del barco hidrográfico Gorizont han detectado con sus radares dos nuevos objetos, cerca de los glaciares próximos a la costa de Nueva Zembla.

Está previsto que la inspección visual de estos objetos la lleve a cabo el barco hidrográfico Vizir, que actualmente realiza exploraciones en el Ártico, ha señalado el servicio de comunicación de la Flota.

El año pasado, durante la expedición de la Flota del Norte a la Tierra de Francisco José y al archipiélago Nueva Zembla, los hidrógrafos de la Armada rusa realizaron en torno a 20 descubrimientos geográficos.

(RT)



Radio Habana Cuba